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Association Arboricole de Village-Neuf 

"l’Arbre et Nous" 
 

Compte Rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire  
qui s'est tenue le samedi 21 octobre 2023 

au verger communal à partir de 10 h  
 
 
Gilbert ANDERHALT  présent 
Jacky ARNOLD, Président  présent 
Annie ARNOLD  présente 
Jean-Paul ASPERO  présent 
Sophie BARNOUIN  excusée 
Claude BINGLER  excusé 
Pascal BRUNSTEIN, Trésorier Adjoint  présent 
Isabelle BUCHER  excusée 
Walter DEICHTMANN présent 
Philippe DIEMER  excusé 
Gilles FRANÇOIS  présent 
Julien HAUGER         présent 
Claude HEYBERGER       présent 

Sylvie JACQUEMAIN, Vice-Présidente   excusée 
François MASSET, Secrétaire Adjoint    excusé 
Roger PETER      présent 
Jean-Louis RECHT, Trésorier    présent 
Emeric REYNAUD     présent 
Sabine SAENGER     excusée 
Auguste STEHLE (Gusti)     présent 
Fernand THOMA      excusé 
Anne VERNET, Secrétaire     présente 
Bertrand WICK      excusé 
Henri WOELFLE      présent 
 

 
Invitée : Madame Isabelle TRENDEL, maire de Village-Neuf : excusée 
 
 
1) Salutation aux membres 
Le Président ouvre la réunion en saluant les membres présents. Il fait part des excuses des membres absents 
ainsi que de Madame la Maire. 
 
2) Minute de silence 
Le Président propose de respecter une minute de silence à la mémoire de Richard Freud décédé en avril.  
On se souvient aussi de Germain Muller (décédé fin décembre 2020) et de Serge Casagrande (décédé en 
février 2016). 
 
3) Approbation du CR de l'AG 2022 
Le CR est adopté à l'unanimité des membres présents. 
 
3) Rapport moral du Président  
Voir document joint. 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité des membres présents. 
Durant l'année 2022, l'entretien du verger s'est poursuivi sous la houlette de Jacky qui initie des journées de 
travail au cours de l'année : taille, plantations, fauchage…  
 
4) Rapport financier du Trésorier (Jean-Louis RECHT) pour l'exercice 2022  
Le Trésorier Jean-Louis Recht donne lecture du bilan financier de l'année 2022 (cf. documents joints). 
Au 31/12/2022, l'association avait sur son compte 13 226,26 €. 
L'association remercie la municipalité pour la subvention. Elle remercie également les donateurs. 
Le Président remercie le Trésorier pour le travail fourni.  
Il donne la parole aux réviseurs aux comptes, Jean-Paul Aspéro et Isabelle Bucher (en remplacement de 
Richard Freud) . 
 
5) Décharge au comité et au Trésorier  
Isabelle Bucher et Jean-Paul Aspéro ont procédé à la vérification des comptes de l’exercice 2022 le 12 octobre 
au domicile du Trésorier, Jean-Louis Recht. 
A cet effet, le livre et les documents comptables ainsi que les pièces justificatives ont été tenus à leur 
disposition par le Trésorier.  
Le bilan de l’exercice est considéré conforme aux divers documents de comptabilité. Le Trésorier est remercié 
pour le travail consciencieux qu’il a accompli et félicité pour la bonne tenue de la comptabilité. 
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Les réviseurs aux comptes demandent à l’Assemblée de bien vouloir donner décharge au Trésorier et au 
Comité pour l’exercice 2022. 
Le Président remercie les réviseurs aux comptes pour leur travail. Il soumet alors au vote de l’assemblée la 
résolution suivante : « L’assemblée générale ordinaire, après avoir entendu la lecture du rapport financier par le 
Trésorier et celui des réviseurs aux comptes, donne quitus au Trésorier pour l’exercice 2022. » 
Cette résolution est adoptée à l’unanimité. 
 
6) Renouvellement des réviseurs aux comptes 

Les réviseurs aux comptes sont élus pour 2 ans.  
Jean-Paul Aspéro arrivant au terme des 2 ans (2 AG), il doit être remplacé. Pour la prochaine AG, Isabelle 
Bucher accepte de continuer, et un nouveau réviseur aux comptes doit être désigné. Henri Woelfle se propose. 
L'assemblée accepte à l'unanimité. 
Les réviseurs aux comptes pour l'exercice 2023 (AG 2024) seront donc Isabelle Bucher et Henri Woelfle. 
Le Président les remercie. 
 
7) Renouvellement des membres du Comité 
Jacky Arnold et Sylvie Jacquemain sont sortants. Jacky est d'accord pour continuer à faire partie du comité pour 
un nouveau mandat de 3 ans et poursuivre son activité de président. Il est réélu à l'unanimité. Sylvie ne 
souhaite plus faire partie du comité et laisse donc sa place de vice-présidente. Jean-Paul Aspéro se propose 
pour la remplacer. Il est d'accord pour prendre la fonction de vice-président. Il est élu à l'unanimité.  
 
8) Montant de la cotisation annuelle 
Le président propose de maintenir la cotisation à 20 € pour 2024. Proposition adoptée. 
 
 
9) Divers 
 
- AG 2024 : A programmer au printemps. 
 
- Site internet : Emeric Reynaud (nouveau membre) se propose de reprendre le suivi du site internet. 
 
- Panneaux solaires pour piloter l'arrosage : Pascal Brunstein propose de se renseigner. 
 
 
La réunion se termine par un moment convivial autour des désormais traditionnelles tartes flambées de Jacky. 
Un moment convivial apprécié de tous. 
 
 
PJ : 
- rapport moral du Président (année 2022) 
- comptes exercice 2022 
 
 

 
 
 
 

 
 



 
Association Arboricole de Village-Neuf 

"l’Arbre et Nous" 
 

Assemblée Générale de l’Association 
 Samedi le 21 octobre 2023 à 10H30 

Au verger communal de Village Neuf 
 

Rapport moral du Président : 
 
Une pensée pour Richard Freund décédé le 29 avril 2023 suite à un AVC, nous gardons de 
lui le souvenir d’un homme serviable, discret, souriant toujours de bonne humeur. 
 
Je fais une rétrospective 2022 sur les actions réalisées par l’association arboricole : 
 

1) Journées de taille : 
Au total nous avons réalisé 5 journées de taille en janvier et février 2022.  

 
2) Travaux réalisés dans le verger en 2022 : 

Fabrication d’une structure d’un hôtel à insectes. 
Plantation de lierres grimpants sur le treillis métallique le long du container. 
Plantation de 2 cerisiers offert par la CEA. 
2 Fauchages du verger par nos soins (tracteur Kubota, faucheuse et débroussailleuse) 
Nous n’avions pas assez de pomme en 2022 pour fabriquer du jus de pomme.  
 

3) Manifestations : 
Visite du verger de l’association les Chouettes de Village Neuf le lundi 11 avril 2022 
de 14H00 à 16H00 avec plus de 40 enfants ainsi que le mercredi 1 juin 2022 
de 14H00 à 16H00 avec au programme remplissage d’un hôtel à insectes avec 
différents matériaux permettent d’accueillir différents insectes. Une collation 
avec du jus de pomme du verger ainsi que des cookies et de la tresse pure beurre 
a été offert par l’association. 
Nous n’avons pas participé à l’opération Haut Rhin propre faute de volontaires 

 le samedi 2 avril 2022 le matin.  
 Jean Louis et moi avons participé à l’opération Arbres de la Sainte Catherine le 
  Samedi 26 novembre 2022 à la PCA organisé par la CEA (distribution d’arbres 

fruitiers haute tige aux lauréats gagnants) Pour nous remercier la CEA nous ont 
offert 2 cerisiers que nous avons planté au verger communal.   

 
4) Le manque d’eau dans la partie nord du verger est problématique ainsi que le sol 

qui est composé en grande partie de gravier, rendant difficile toutes plantations. 
Conséquences la végétation est desséchée, il faudrait pouvoir installer un arrosage 
fonctionnant avec des panneaux solaire qui alimente une pompe électrique ? 
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